



Desfile, entre Alfonso hazme un hijo y Poncho acá están tus hijas

La solemnidad del recorrido se cimbró cuando, desde la acera de Madero, se escuchó una voz femenina que gritó a todo pulmón: “¡Hazme un hijo Alfonso...!”.

Bonachón, pero sonrojado, el aliancista solo sonrió y respondió con un saludo a mano alzada. La Madero, arteria principal que divide a la ciudad, se encontraba al tope de asistentes que esperaban el desfile cívico-militar conmemorativo al 257 aniversario del natalicio del Siervo de la Nación.



Alfonso Martínez flanqueaba al presidente de San Lázaro, el panista Santiago Creel, quien fue el orador oficial de evento, por el centro de la calle, acompañado por decenas de funcionarios, fotógrafos, reporteros.

Luego del zaquear por la calzada de San Diego, Martínez Alcázar y Creel Miranda llegaron a Madero, cruzaron Las Tarascas y enfilaron hacia el Centro Histórico.

La solicitud de paternidad se la lanzaron a la altura del Sol de Morelia. El espigado caminó el trayecto, abriendo el paso al tradicional desfile moreliano, en un ambiente de fiesta, pletórica, colorida, con mucha identidad y actitud. Luego, calles adelante, allá por el Mercado de Dulces, el “hazme un hijo”, pasó al “¡Poncho, acá están tus hijos!”. Martínez Alcázar sonrió, pues Paola Delgadillo no escuchó.

El baño de pueblo refrendó que el aliancista es referente con un activo político sólido. Según Massive Caller, la encuesta de septiembre puso al ojiazul con 45.6 por ciento de preferencia electoral rumbo al Senado de la República. Martínez Alcázar ganó la elección de a presidente municipal de 2021 con el histórico de 102 mil votos.

<https://www.quadratin.com.mx/principal/desfile-entre-alfonso-hazme-un-hijo-y-poncho-aca-estantus-hijas/>